

FUSSBALL-SCHÜLERLIGA

Endstation Zwischenrunde: Perger Teams ausgeschieden

BAD KREUZEN/NAARN. Mit unterschiedlichen Zielen reisten die Fußballer aus Naarn und Bad Kreuzen vergangenen Mittwoch zur Zwischenrunde nach Rohrbach.

Während für die sehr junge Bad Kreuzener Mannschaft der Olympische Gedanke im Vordergrund stand, rechnete sich die HS Naarn mit Betreuer Helmut Pichler durchaus Chancen aus, eines der beiden Tickets für das Landesfinale in Kirchdorf zu ergattern. Nach drei Niederlagen war das Turnier dann für die Schüler aus Bad Kreuzen bereits nach der Vorrunde zu Ende. Naarn qualifizierte sich zwar für die Kreuzspiele, dort



Die Sportpädagogen Matthias Froschauer (links) und Helmut Pichler (rechts) vertraten vergangenen Mittwoch mit ihren Schützlingen den Bezirk Perg beim Qualifikationsturnier um den Einzug in das Schülerliga-Landesfinale.

waren die Hürden BRG Traun und BRG Rohrbach allerdings zu hoch. Somit werden Traun und Rohrbach

zu den Hallenlandesmeisterschaften der Fußball-Schülerliga nach Kirchdorf fahren. ■

FAUSTBALL

Perg erneut ohne Punkte

MÜNZBACH/PERG. Das Bundesliga-Herrenteam des ÖTB TV Perg wartet im Jahr 2012 weiterhin auf das erste Erfolgserlebnis. Nach der „Nullrunde“ vor heimischem Publikum setzte es am Wochenende nun auch auswärts zwei Niederlagen. Während die Bezirksstädter zwar bei der 2:3-Pleite gegen UKJ Froschberg das Spiel lange Zeit offen halten konnten, gab es beim klaren 0:3 gegen Gastgeber Laakirchen 2 rein gar nichts zu holen. Besser lief es in der 2. Landesliga Nord für Münzbach 2. Das Team um Routinier Karl Strasser holte wie zuletzt das Punktemaximum, kapultierte sich auf Tabellenrang drei und somit in das Meister-Playoff. Dort vertreten sind auch die Faustballer der Union Arbing, die den Grunddurchgang auf dem zweiten Platz beendeten. ■



Faustballturnier Am Samstag, 28. Jänner, wurde in Bad Kreuzen die U10-Faustball-Bezirksmeisterschaft ausgetragen. Insgesamt präsentierten dabei sechs Teams spannende Spiele und Ballwechsel. Mit vier Siegen und einem Unentschieden gegen TV Enns 1 gewannen die jungen Faustballer aus Bad Kreuzen (Bild) das „Heimturnier“. Enns und Arbing schafften es als Zweite bzw. Dritte ebenfalls aufs Podest.

RALLYE

Läufe werden geplant

PERG. Wie bereits im letzten Jahr in Ungarn, hält Jürgen Heigl aus der Copiloten-Schmiede des Rallye Club Perg heuer bei sechs Läufen zur Intercontinental Rallye Challenge IRC die Fahnen des RCP auf internationaler Bühne hoch. Das Auto ist wie bereits bei den letzten Rallyes der 250 PS starke Renault Clio R3, der vom tschechischen

Rallyeteam von Eddy Schlager betreut wird. Am Steuer sitzt der Niederösterreicher Michael Kogler. Los geht's Mitte Mai auf Korsika, weiters sind die Läufe in Ungarn, Rumänien, Tschechien, Italien und in der Ukraine geplant. In Österreich wird das Team in diesem Jahr eher nur sporadisch zu Testzwecken an den Start gehen. ■



Jürgen Heigl (links) und Michael Kogler planen bereits die Läufe für 2012.